

## Andino ist Künstler des Jahres 2011



■ Im Rahmen der Goldenen Künstler-Gala in der FILharmonie Filderstadt wurde Zauberphilosoph Andino (Dr. Andreas Michel) zum Künstler des Jahres 2011 in der Sondersparte Zauberphilosophie ernannt. Dieser wohl wichtigste deutsche Preis für die Live-Show-Branche wird alljährlich von der renommierten Fachzeitschrift „Künstler-Magazin“ verliehen. An-

dino, der in dieser Gala auch einen kurzen Auftritt mit einem Ausschnitt aus seinem neuen Programm REALLUSION hatte, wurde für seine einzigartige Verbindung von Philosophie und Illusionskunst geehrt. Da diese aber in keine der vorhandenen Sparten passt, wurde extra für ihn die Sondersparte „Zauberphilosophie“ eingeführt.

Andino selbst hat sich am meisten darüber gefreut, dass nun auch die Showbranche seine „Philosophiekunst“ anerkannt und gewürdigt hat, nachdem er sich über mangelnden Zuspruch aus Zaubererkreisen und der Philosophieszene schon lange nicht mehr beklagen kann. Zwar war es für ihn schon ein etwas merkwürdiges Gefühl, zwischen Schlagersängern und Sambatänzerinnen aufzutreten, ist er doch eher ein Künstler der leisen Töne. Aber die große Show hat natürlich auch für einen Zauberphilosophen ihren Reiz und die leisen Töne kamen auch in dieser Gala keineswegs zu kurz. Und so kann man Andino nach dem 50sten Geburtstag und dem 25-jährigen Berufsjubiläum im Jahr 2011 auch noch zum Künstler des Jahres gratulieren.

[www.andino.de](http://www.andino.de)